
Peligra abasto en 2010 si no llueve SACM
POR ARMANDO NAVARRETE Y
MARICARMEN PEÑAyagencias

Eldirector del SistemadeAguas de laCiu
dad de México SACM Ramón Aguirre
alertó ante senadores que de no llover lo
suficiente durante julio y agosto de este
año podría peligrar el suministro del
líquido para 2010

En ese tenor anunció que de forma
preventiva se hanprogramado más cortes
para fechas recientes

Durante una reunión de trabajo en
el Senado de la República el funciona
rio señaló que con la cantidad actual de
agua que cae en las presas que alimentan
el Sistema Cuztamala no peligramos
en cuanto al suministro de agua en los
próximos meses aunque el riesgo real
se da si no llueve lo suficiente en julio
agosto y septiembre de este año porque
ahí sí dependemos de lo que llueva para el
abastecimiento del año 2010

El titular del SACM destacó que hay
más de un 70por ciento deprobabilidades
de que las presas puedan recuperar sus
niveles óptimos en lapróximatemporada
de lluvias aunque precisó no se deben

dejar de lado las probabilidades de que
eso no ocurra

E indicó que los recientes cortes del
suministro en Semana Santa no supu
sieron un problema mayor porque fue
de tres días y la población estuvo pre
parada

En su exposición el funcionario
detalló que el Valle de México posee un
déficit de abastecimiento de alrededor
de siete metros cúbicos por segundo que
se divide en partes iguales entre el Dis
trito Federal y el Estado de México por lo
cual dijo es necesario cambiar el ritmo

de inversiones¦

Plantea GDF tregua

Asimismo Aguirre Díaz afirmó que el
problema del agua se ha politizado de ahí
que plantearaunatregua al gobiernofede
ral en lo que ya remarcó es un pleito
político sobre el tema

Ante la comisión que preside la sena
dora María de los Angeles Moreno ade
lantó que buscan convencer a la Secre
taría de Hacienda de que se requiere una
mayor inversiónfederalpara garantizarel

abastecimiento del agua potable
Yaclaró que apesar de las diferencias

el gobierno local el federal a través de la
Comisión Nacional del Agua Conagua
y el del Estado de México trabajan de
manera coordinada para tratar de solu
cionar la escasez del vital líquido

Cambiarán recibos

En tanto el jefe de Gobienuyiel Distrito
Federal Marcelo Ebrard dio a conocer
que su administración cambiará en breve
los recibos de agua

Ello para hacerlos comprensibles
con el fin de que en todos los hogares se
conozca cuál es su desempeño en el pago
y uso del vital líquido

Al presentar la campaña de difusión
demensajes radiofónicos y gráficos que a
partir de ayer integrará a diversos medios
de comunicación en favor del cuidado del
recurso hidrico el Ejecutivo local explicó
que ahora se manejará en las boletas
de pago de agua un código de colores a
manera de semáforo en el cual se indi
cará al consumidor cómo van sus hábitos
de consumo
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